MEDIO: EL ECONOMISTA

SECCIÓN: EMPRESAS RESPONSABLES

PÁGINA: 28-29

FECHA: 03/ABRIL/2018





Las oficinas de la agencia de RSE se ubican en Polanco, FOTO: ESPECIAL

Tras el 19-S, ResponSable continúa laborando

Redacción EL ECONOMISTA

EL PASADO 19 de septiembre, las oficinas de la agencia de Responsabilidad Social ResponSable, ubicadas en el edificio de Álvaro Obregón 286, quedaron colapsadas por el sismo que se sufrió en la Ciudad de México. En este lamentable suceso, tres miembros del equipo perdieron la vida y otros más resultaron fuertemente lesionados.

A seis meses de esta traumática experiencia, el equipo ResponSable se mantiene de pie, más motivado que nunca para arrancar con nuevos proyectos, en sus nuevas oficinas localizadas en Av. Presidente Masaryk 18, Col. Polanco.

A pesar de tener una actividad reducida a raíz del sismo, ResponSable reanudó sus operaciones dos semanas después del 19–S, gracias al apoyo de la Cámara Franco Mexicana de Comercio e Industria, que los acogió en sus instalaciones durante los primeros meses posteriores al sismo.

Aun con la incertidumbre sobre el futuro de la empresa, el equipo ResponSable permaneció unido y al tiempo que se recuperaban física y emocionalmente siguieron atendiendo los compromisos adquiridos con sus clientes, quienes demostraron una enorme calidad humana, comprensión y confianza.

Con mucho ánimo y profesionalismo, en este tiempo ResponSable ha conseguido sacar adelante diversos proyectos, entre ellos, tres informes de sostenibilidad, dos a nivel nacional y otro a nivel regional, un proyecto de desarrollo de comunidades en cuatro estados de la República, dos estudios de materialidad y lograr que 100% de las siete empresas que ayudaron a postular al Distintivo ESR obtuvieran este reconocimiento. Gwenaëlle Gerard, directora general de ResponSable, transmitió su agradecimiento a las empresas que los apoyaron por los donativos en especie para el rearmado de sus nuevas oficinas, así como a todas las personas que invirtieron tiempo y energía para participar en la reconstrucción, y contribuyeron a la campaña de crowdfunding.

"Si bien este suceso nos afectó duramente, como personas y como empresa, queremos dejar claro que daremos continuidad a nuestro trabajo como promotores de la Responsabilidad Social. Esperamos que las empresas y organizaciones no olviden invitarnos a participar en sus proyectos y licitaciones de responsabilidad social", comentó Gwenaëlle Gerard.

Hace ya mes y medio, ResponSable abrió una nueva página en su historia al inaugurar nuevas oficinas, para contactarlos, los datos necesarios están en la página www.responsable.net.